



Provident anuncia el décimo quinto torneo de fútbol en Pro-Asociaciones Civiles

Por
Communicatedigital.com

11 julio, 2019



Communicatedigital.com / Ediht Sánchez

Foto: ESPECIAL

Con el objetivo de contribuir a la mejora en la calidad de vida de las comunidades en donde opera, Provident anunció su décimo quinto torneo de fútbol a nivel nacional Pro-Asociaciones Civiles, con la participación de 14 estados del país.

El torneo de fútbol Provident junto con las asociaciones benefician a las personas que viven en situaciones vulnerables debido a una discapacidad, enfermedad o riesgo de calle, violencia o desnutrición.

Publicidad

En rueda de prensa, Alejandro Martí Bolaños Cacho, director de asuntos corporativos de Provident, destacó la participación de Puebla, Torreón, Ciudad de México, Villahermosa, Guadalajara, Morelia, Oaxaca, León, Mérida y Querétaro.

«En Puebla hay 60 mil clientes activos en el estado, principalmente en Izúcar de Matamoros, Tehuacán, Tepeaca; más de 800 microempresarias, 700 empleados directos, incluyendo los 400 del corporativo», informó.

La edición 2019 contará con la participación de mil colaboradores a través de 53 equipos varoniles y 10 femeniles que jugarán cada fin de semana entre el 6 de julio y el 4 de agosto.

Bolaños Cacho, señaló que en el 2018 se beneficiaron a 47 mil personas a nivel nacional, además, los donativos se destinarán a proyectos de educación, salud e inclusión social en todo el país.

Por su parte, Ana Luisa Oropeza, presidenta de la fundación ¿sabías qué?, afirmó que las organizaciones buscan el apoyo a la sociedad.

«Estos espacios son fundamentales para hacer conciencia ciudadana de la necesidad que requiere nuestro país», dijo.

<https://www.comunicatedigital.com/provident-anuncia-el-decimo-quinto-torneo-de-futbol-en-pro-asociaciones-civiles/>